



立志 鍛錬 協調

令和6年10月30日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H.School

だより

Your Chorus Moved Us All! (第一声が感動の始まり)

校長 今本 由美子

10月に入り、合唱コンクールの日が近づいてくると、音楽の授業に加えて各クラスの「合唱練習」が始まります。毎年この時期、各クラスの練習の様子などを見に行くことを楽しみにしています。今年も教室や廊下でのパート練習の様子、音楽室や体育館での合唱練習の様子などを見させてもらいました。どのクラスも、より良い合唱を作り上げるため、意見を出し合い、練習を工夫する姿が見られました。実行委員、指揮者や伴奏者、パートリーダーたちが練習の中心となっていることはもちろんですが、クラスの一人一人が、自分たちの合唱をもっと良くするためにと真剣に考え、主体的に練習に取り組んでいました。

合唱コンクール本番では、今までの練習の成果を十分に発揮して、悔いのない合唱をしてほしい、そんな思いで各クラスの合唱を聴いていました。どのクラスも、練習の時よりも、確実に成長したハーモニーをホールに響かせていました。特別審査員の島田先生も、皆の頑張りや合唱に臨む姿勢、そして歌声をほめてくださっていました。

3年生は、これで三中での合唱コンクールは最後となりました。さすが3年生という合唱で、1年生、2年生に最高の形でバトンを託してくれたと思っています。今年のスローガンは「響奏 ～第一声が感動の始まり～」。皆で心をひとつに響奏した合唱コンクール、その気持ちを合唱以外のこれからの学校生活でも大切にして、仲間と共に、皆をますます感動させるような、各クラスの素敵なハーモニーを作っていってほしいと願っています。



合唱練習の様子



着任の挨拶

副校長 榎本 和哉

このたび、本校に副校長として10月1日付で着任させていただきました、榎本和哉と申します。私にとって立川市は、幼少の頃から遊びに出かけたり、学生の頃は立川マラソンに参加したりするなど、とても愛着のある地域です。教員としては今まで小学校に勤務していました。自分自身の経験を活かして、子供たちが安心して学校に通い、成長できるよう力を尽くして参ります。そして、保護者、地域の皆様方と共に、立川第三中学校を盛り上げていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

全校意見発表会

10月3日(木)の5・6校時に、全校意見発表会が行われました。意見発表会とは、日常の様々な事柄に関して関心をもたせ問題意識を育てること、自分の考えを整理しまとめる力を育てることを目的として、本校で毎年実施している教育活動です。班発表、クラス発表、学年発表を経て選ばれた各学年の代表生徒が、全校に意見作文を発表しました。以下、代表生徒と作文のタイトルです。(発表順)

1年A組	『自分を受け入れて』
1年C組	『犬を飼うということ』
2年D組	『後悔しないために』
2年B組	『地球温暖化を止めるには』
3年A組	『日本の平和に向けて』
3年D組	『政治について学ぶこと』
3年B組	『日本人の13%しか知らないこと』



生徒総会

10月10日(木)の5・6校時、生徒総会を行いました。3年生の旧生徒会本部、旧専門委員長の挨拶に始まり、新生徒会本部、新専門委員会からの提案がありました。各委員会の活動方針や取組内容に対して、様々な質疑応答が交わされました。2年生の新委員長の提案や応答は堂々としていて、立派に成長している様子が見られました。

生徒総会での全校生徒による承認を経て、後期の委員会活動が正式に始まりました。3年生からバトンを託された1、2年生の活躍を期待しています。

また、これまで三中の生徒会活動を引っ張ってくれた3年生、お疲れ様でした。これからも1、2年生を支えてください。よろしくお願いします。



三中生の活躍

★国語科

第35回 伊藤園おーいお茶新俳句大賞 佳作特別賞

★ソフトテニス部

第10ブロック秋季ソフトテニス
学年別大会 1年男子・個人戦 第3位

第10ブロック秋季ソフトテニス
新人大会 女子・団体戦 準優勝

新人大会 男子・団体戦 第3位

立川市民体育大会 中学生 女子 第3位



★陸上部

第74回はちおうじT&Fトライアル男子中学共通 第5位